

viernes 25 de noviembre de 2016

Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera

Sustitución de césped artificial en pista de Parquesol



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Por la presente, el Área de Deportes del Ayuntamiento de Antequera informa del inminente inicio de los trabajos de mejora y sustitución del terreno de juego de césped artificial en las pistas de Parquesol, junto al pabellón Fernando Argüelles. Esta actuación comenzará este lunes 28 de noviembre, por lo que se comunica a todos los usuarios de dicha instalación deportiva que no podrá usarse la misma hasta, al menos, mediados del mes de diciembre, por lo que se suspenden temporalmente también las actividades habituales que se desarrollan en la misma. Se avisará de la reapertura de la misma.